

Crece la frustración internacional ante retroceso democrático en Venezuela

Autor Administrator

Wednesday, 02 de May de 2018

Modificado el Wednesday, 02 de May de 2018

El subsecretario Occidental del Departamento de Estado de EE UU indicó que las sanciones de la Casa Blanca en contra de funcionarios del gobierno de Maduro tienen efecto limitado

Michael Fitzpatrick, subsecretario para el Hemisferio Occidental del Departamento de Estado de Estados Unidos (EE UU), indicó que su país necesita adoptar más medidas en contra del gobierno de Nicolás Maduro que permitan solventar la crisis humanitaria que atraviesa Venezuela.

Diversos funcionarios de las cancillerías latinoamericanas admitieron, en Washington, su frustración por el retroceso democrático del país, reseñó el portal web de noticias Infobae.

Los cancilleres sostuvieron que sus gobiernos agotaron los mecanismos de presión política. Aseguran que por el momento no existe ningún otro camino que ayude al país a salir de la crisis.

«Es triste pero no podemos hacer mucho más», dijo el diplomático.

Fitzpatrick explicó que las sanciones económicas que impuso EE UU en contra de algunos funcionarios oficialistas tienen efecto limitado.

Señaló que la estrategia sigue siendo personalizar el castigo a los políticos del gobierno de Maduro.

http://www.el-nacional.com/noticias/crece-frustracion-internacional-ante-retroceso-democratico-venezuela_233196

